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Ata nº 090 

I Reunião do Conselho Distrital - AL 2021/2022 – 18 de julho de 2021 

 

Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, com início às quatorze horas, realizou-

se a primeira Reunião do Conselho Distrital para o Ano Leoístico dois mil e vinte e um/dois mil 

e vinte e dois do Distrito LEO LD-8. A mesma ocorreu de forma online via plataforma Zoom com 

transmissão pela plataforma YouTube, devido à pandemia da COVID-19. Estavam presentes os 

seguintes membros do Conselho Distrital do Distrito LEO LD-8: C.LEO Cleverton Moreira de 

Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-8; C.LEO Maria Eduarda de Almeida, Vice-Presidente do 

Distrito LEO LD-8; CC.LEO Heloísa De Bortoli Milani e Julia Guillante, Secretárias do Distrito LEO 

LD-8; CC.LEO Anna Carolina Bondan e Rubiane Bertó, Tesoureiras do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Schayane Golzer, Coordenadora da Região A do Distrito LEO LD-8; C.LEO Pedro Henrique 

Cavalheiro Furlan, Coordenador da Região B do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Diesel, 

Coordenadora da Região D do Distrito LEO LD-8; C.LEO Eduardo Wundervald, Presidente do LEO 

Clube Alpha Faxinal dos Guedes; C.LEO Amanda Frey, Presidente do LEO Clube Alpha Iraceminha; 

C.LEO Gabriela Alberti, Presidente do LEO Clube Alpha Modelo; C.LEO Júlia Panassolo Baldissera, 

Presidente do LEO Clube Alpha Pinhalzinho; C.LEO Matheus Rigo, Presidente do LEO Clube Alpha 

Videira Perdizes; C.LEO Daniela Oliveira, Presidente do LEO Clube Ômega Abelardo Luz; C.LEO 

Ana Caroline Dociatti Silva, Presidente do LEO Clube Ômega Caçador; C.LEO Paulo Henrique 

Sutilli, Presidente do LEO Clube Ômega Campo Erê; C.LEO Anselmo Chiamolera Neto Souza, 

Presidente do LEO Clube Ômega Campos Novos; C.LEO Maitê Cristina Baretta, Presidente do 

LEO Clube Ômega Capinzal/Ouro; C.LEO Taiane Bruna Tecchio, Presidente do LEO Clube Ômega 

Concórdia Vila São Miguel Renovação; C.LEO Ana Cláudia Albrecht, Presidente do LEO Clube 

Ômega Cunha Porã; C.LEO Gabriel Taparello, Presidente do LEO Clube Ômega Faxinal dos 

Guedes; C.LEO Bruna Luiza Marcondes Zagonel, Presidente do LEO Clube Ômega Fraiburgo; 

C.LEO Karine Moretto, Presidente do LEO Clube Ômega Guaraciaba; C.LEO Gustavo Luiz 

Drescher, Presidente do LEO Clube Ômega Iraceminha; C.LEO Felipe Schwengber de Lima, 

Presidente do LEO Clube Ômega Itapiranga; C.LEO Robson Belusso, Presidente do LEO Clube 

Ômega Maravilha; C.LEO Marcel Augusto Knorst, Presidente do LEO Clube Ômega Modelo; 

C.LEO Vinicius Luiggi Cemin, Presidente do LEO Clube Ômega Mondaí; C.LEO William Antunes 

de Oliveira, Presidente do LEO Clube Ômega Monte Carlo; C.LEO Fernando Rodighero 

Mazonetto, Presidente do LEO Clube Ômega Pinhalzinho; C.LEO Alisson Henrique Bavaresco, 

Presidente do LEO Clube Ômega São José do Cedro; C.LEO Andrei Smaniotto, Presidente do LEO 

Clube Ômega São Lourenço do Oeste; C.LEO Vinícius Zorzo, Presidente do LEO Clube Ômega 

São Miguel do Oeste Universidade; C.LEO Gustavo Guilherme Graeff, Presidente do LEO Clube 

Ômega Saudades; C.LEO Eduardo Nassinger, Presidente do LEO Clube Ômega Seara Centenário; 
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C.LEO Leandro Antônio Mantoani, Presidente do LEO Clube Ômega Videira Cinquentenário; 

C.LEO Gisele Hillmann, Presidente do LEO Clube Ômega Xanxerê. Ainda, encontravam-se 

presentes os subsequentes Membros Consultivos do Distrito LEO LD-8, sem direito a voto: 

C.LEO/Leão Adelar Klein e CaL Beatriz Scapinello Perin, Assessores LEO do Distrito LEO LD-8; 

C.LEO Jeffersson Schumacher Coelho, Assessor de Acervo Histórico e Estatístico do Distrito LEO 

LD-8; C.LEO Alana Karoline Dametto dos Santos, Assessora de Artes e Cultura Leoística do 

Distrito LEO LD-8; C.LEO Eduarda Dedonatti Garghetti, Assessora de Campanhas e Segunda 

Secretária do Distrito LEO LD-8; C.LEO Pedro Henrique Cavalheiro Furlan, Segundo Tesoureiro 

do Distrito LEO LD-8; CC.LEO Airton Kirschner Junior, Djanaina Amanda Manfrin e Jonathan 

Willian Marcondes, Assessores de Desenvolvimento Leoístico do Distrito LEO LD-8; C.LEO 

Ronaldo Piton Orth, Assessor de Esportes e Irmanação do Distrito LEO LD-8; C.LEO Maiara 

Colasso Keller, Assessora de Estatutos e Regulamentos do Distrito LEO LD-8; C.LEO Júlia Tamara 

Becker, Assessora de Eventos e Protocolos do Distrito LEO LD-8; C.LEO Gabriela Longhi Lazzari, 

Assessora de Expansão e Transição do Distrito LEO LD-8; C.LEO Luísa Knorst Deotti, Assessora 

de Intercâmbio do Distrito LEO LD-8; C.LEO Werison Aires da Silva, Assessor de Mídias Sociais 

do Distrito LEO LD-8; C.LEO Willian Vicente Wesendonck, Past-Presidente Imediato do Distrito 

LEO LD-8; C.LEO/CL Adelar Klein, Past-Presidente do Distrito LEO LD-8 Ano Leoístico dois mil e 

dezenove/dois mil e vinte. Invocando a Deus pela grandeza da pátria e a paz entre as pessoas, 

o Companheiro LEO Cleverton Moreira de Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-8, deu início 

aos trabalhos declarando aberta a I RCD do Distrito LEO LD-8, Ano Leoístico dois mil e vinte e 

um/dois mil e vinte e dois. De imediato, convidou a Companheira LEO Izabelle Santos Omena, 

do LEO Clube Ômega São Lourenço do Oeste, para proferir a Invocação a Deus. Após, convidou 

a todos para que entoassem a primeira estrofe e estribilho do Hino à Bandeira. Dando sequência, 

o Presidente Distrital passou a fazer a chamada dos Presidentes de Clubes para o Ano Leoístico 

dois mil e vinte e um/dois mil e vinte e dois para que os presentes fossem empossados perante 

demais membros do Distrito LEO LD-8. Em seguida ao pronunciamento do juramento de 

presidente, os Presidentes dos Clubes prometeram fazer o possível para desempenhar fielmente 

suas obrigações e, desta forma, foram declarados empossados. Posteriormente, o Presidente 

Distrital convidou as Companheiras LEO Heloísa De Bortoli Milani e Julia Guillante, Secretárias 

do Distrito LEO LD-8, para que fizessem o uso da palavra, as mesmas apresentaram a agenda de 

eventos juntamente com as datas de entrega de relatórios e demais materiais referentes à pasta 

da secretaria. Logo após, o Presidente Distrital convidou as Companheiras LEO Anna Carolina 

Bondan e Rubiane Bertó, Tesoureiras do Distrito LEO LD-8, para desempenharem suas funções. 

As Tesoureiras apresentaram a previsão orçamentária para o Ano Leoístico dois mil e vinte e 

um/dois mil e vinte e dois, tendo como receitas um total de setenta e um mil, setecentos e 

sessenta e quatro reais e noventa e quatro centavos (R$71.764,94) e um total de despesas de 

sessenta mil, quatrocentos e sessenta e quatro reais (R$60.464,00), sendo o saldo final e por 

conseguinte, o repasse ao Ano Leoístico dois mil e vinte e dois/dois mil e vinte e três, o valor de 
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onze mil e trezentos reais e noventa e quatro centavos (R$11.300,94). A previsão orçamentária 

foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Ainda, as Tesoureiras explanaram a 

respeito das taxas distritais e a ajuda de custo para o Projeto Despertar e mostraram os itens 

disponíveis na lojinha do Distrito LEO LD-8. Então, o Presidente Distrital convidou o 

Companheiro LEO Willian Vicente Wesendonck, Past-Presidente Imediato e Presidente do 

Comitê de Honra do Distrito LEO LD-8, para fazer o uso da palavra e falar sobre o evento 

Despertar, fazendo o convite para que os clubes enviassem representantes quando as inscrições 

abrissem, salientando a incrível oportunidade de participar. Dando sequência, o Companheiro 

LEO Cleverton convidou os Companheiros LEO Schayane Golzer, Pedro Henrique Cavalheiro 

Furlan e Gabriela Diesel, Coordenadores de Região do Distrito LEO LD-8, para que fizessem o 

uso da palavra e pudessem explanar sobre os seus trabalhos durante o Ano Leoístico vigente. 

Seguidamente, o Presidente Distrital passou a palavra para a Companheira LEO Eduarda 

Dedonatti Garghetti, Assessora de Campanhas do Distrito LEO LD-8, e a mesma repassou os 

eixos norteadores das campanhas distritais do presente Ano Leoístico e falou sobre o 

desempenho do seu trabalho. Após, o Presidente Distrital convidou o Companheiro LEO Werison 

Aires da Silva, representando a Assessoria de Mídias Sociais do Distrito LEO LD-8, para dissertar 

sobre o planejamento dos assessores para a pasta. Na sequência, o Presidente Distrital passou 

o uso da palavra para a Companheira LEO Alana Karoline Dametto dos Santos, Assessora de 

Artes e Cultura Leoística do Distrito LEO LD-8, para que fizesse os informes das propostas da 

sua pasta. Então, o Presidente Distrital convidou o Companheiro LEO Ronaldo Piton Orth, 

Assessor de Esportes e Irmanação do Distrito LEO LD-8 para explicar sobre as propostas da pasta 

para esse Ano Leoístico. A seguir, o Presidente Distrital solicitou que a Companheira LEO Maiara 

Colasso Keller, Assessora de Estatutos e Regulamentos do Distrito LEO LD-8, fizesse o uso da 

palavra para esclarecer sobre os objetivos da sua pasta. Logo, foi a vez do Presidente Distrital 

convidar a Companheira LEO Júlia Tamara Becker, Assessora de Eventos e Protocolos do Distrito 

LEO LD-8, para que contasse a respeito da organização das suas funções na pasta. 

Imediatamente, o Presidente Distrital chamou a Companheira LEO Gabriela Longhi Lazzari, 

Assessora de Expansão e Transição do Distrito LEO LD-8, para que falasse sobre seu 

planejamento para essa pasta nova dentro do Gabinete Distrital. Seguindo, o Presidente Distrital 

passou a palavra para a Companheira LEO Luísa Knorst Deotti, Assessora de Intercâmbio do 

Distrito LEO LD-8, explanar a respeito da sua pasta. Dando continuidade, o Presidente Distrital 

convidou o Companheiro LEO Jeffersson Schumacher Coelho, Assessor de Acervo Histórico e 

Estatístico do Distrito LEO LD-8, para que o mesmo pudesse falar sobre os trabalhos que 

realizará. Posteriormente, o Presidente Distrital convidou os Companheiros LEO Airton Kirschner 

Junior, Djanaina Amanda Manfrin e Jonathan Willian Marcondes, Assessores de 

Desenvolvimento Leoístico do Distrito LEO LD-8, para que fizessem o uso da palavra e 

explanassem sobre a organização e ideias dos mesmos para a pasta. Então, o Presidente Distrital, 

Companheiro LEO Cleverton, convidou a Companheira LEO Maria Eduarda de Almeida, Vice-
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Presidente do Distrito LEO LD-8, para fazer seu pronunciamento. A mesma falou a respeito da 

organização da pasta e de suas propostas. Logo após, foi a vez do Companheiro LEO Cleverton 

Moreira de Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-8 fazer o uso da palavra. Ele falou sobre os 

objetivos para o Ano Leoístico dois mil e vinte e um/dois mil e vinte e dois, convidou os ouvintes 

para visitarem o site oficial do Distrito LEO LD-8 e nele, conhecerem mais acerca do logotipo e 

lema para o AL, além dos materiais e manuais disponíveis. Ao findar sua fala, chamou novamente 

o Companheiro LEO Airton Kirschner Junior, Assessor de Desenvolvimento Leoístico do Distrito 

LEO LD-8, para que juntos, explanassem brevemente sobre o projeto Rota da Liderança, 

mostrando seus objetivos, áreas de atuação e etapas. O Presidente Distrital trouxe como 

primeiro assunto em pauta as novas regras de Lions Internacional para divisão de clubes Alpha 

e Ômega, resumindo quais foram as mudanças cometidas. O segundo assunto foi a atualização 

e transição do servidor dos e-mails institucionais, também, o novo site do distrito, e o suporte 

para ambos. O próximo assunto em pauta foram as comissões permanentes, orientando e 

repassando informações pertinentes à indicação e escolha dos membros. Por fim, foi 

comunicado sobre as Academias de Liderança, eventos a nível de região que são oficinas 

voltadas aos dirigentes de clubes. Ao ser declarada jaula aberta e não haver nenhuma 

manifestação, o Presidente Distrital declarou jaula fechada. Foi passado então para o 

pronunciamento das autoridades Leoísticas e Leonísticas presentes e os Assessores LEO do 

Distrito LEO LD-8, Companheiro LEO/Leão Adelar Klein e Companheira Leão Beatriz Scapinello 

Perin iniciaram a fala e trataram sobre a relação LEO e Lions, declarando sua importância e 

apresentaram como objetivo o trabalho em conjunto para promover ainda mais a união. O 

Presidente Distrital então passou a palavra para a Governadora do Distrito de Lions LD-8, Ileni 

Maria Royer, que dissertou acerca da necessidade de uma maior aproximação e relação entre o 

LEO e o Lions e suas funções, ainda, reforçou a disponibilidade do Lions em ajudar e trabalhar 

próximo aos clubes de LEO. Após isso, o Presidente Distrital convidou o Coordenador do Estado 

de Santa Catarina, Companheiro LEO João Ricardo Latocheski dos Santos, no ato representando 

o Presidente do Distrito Múltiplo LEO LD, Companheiro LEO Yuri Patrick Teixeira, para fazer seu 

discurso. O mesmo desejou sucesso a todos para o atual Ano Leoístico e aproveitou o ensejo 

para colocar o Distrito Múltiplo à disposição e demonstrar sua vontade de trabalhar junto com 

o Distrito LEO LD-8. Para terminar, o Companheiro LEO Cleverton agradeceu a presença e 

atuação de todos durante a assembleia e expôs o anseio pela volta dos eventos presenciais. 

Assim, declarou encerrada a primeira Reunião do Conselho Distrital do Distrito LEO LD-8, Ano 

Leoístico dois mil e vinte e um/dois mil e vinte e dois com uma calorosa salva de palmas às 

dezessete horas e cinco minutos. Nada mais havendo a tratar, eu, Heloísa De Bortoli Milani, 

Secretária do Distrito LEO LD-8, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, será assinada 

por mim, pelo Companheiro LEO Cleverton Moreira de Camargo, Presidente do Distrito LEO LD-

8 e pela Companheira LEO Julia Guillante, Secretária do Distrito LEO LD-8. 
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